
Klub der Freiheitlichen Bezirksräte Wien Penzing

Der unterfertigende Bezirksrat stellt namens der Fraktion der Freiheitlichen Bezirksräte auf der am 
13.09.2017 stattfindenden ordentlichen Sitzung der Bezirksvertretung von Wien Penzing gemäß     
§ 23 der Geschäftsordnung folgende

Anfrage
Betreffend: Wohnungen für Pensionisten in Penzing 

1. Wie viele Wohneinheiten für Pensionisten gibt es aktuell in Penzing?

2. Wie viele Wohneinheiten für Pensionisten sind aktuell an Pensionisten vergeben?

3. Wie viele Wohnungen ( exkl. Bettenstationen !) sind in Penzing für Pensionisten 
vorhanden?

4. Mit wie viel zusätzlichen Bedarf rechnen die zuständigen Stellen in Wien aufgrund des 
Wegfalls des Pflegeregresses?

5. Wie viele zusätzliche Wohneinheiten für Pensionisten befinden sich derzeit in Planung?

6. Nimmt man jetzt im Zuge des Wegfalls des Pflegeregresses endlich Abstand von der 
Planung/Idee Wohnungen für Pensionisten an andere Personenkreise zu vergeben?

Begründung

Öffentliches Interesse. 

Es wurde ja seitens der zuständigen Stellen geplant Wohnungen, die eigentlich für Pensionisten 
renoviert werden, an andere Personen zu vergeben und keine Pensionisten in diesen frisch 
renovierten Wohnungen wohnen zu lassen.

Nicht nur die Penzinger Pensionisten brauchen ihren, genau auf die Bedürfnisse der älteren 
Bevölkerung zugeschnittenen Wohnraum in Penzing; dieser darf ihnen nicht vorenthalten & 
weggenommen werden. 

Noch dazu wo mit Wegfall des Pflegeregresses der Bedarf an Wohneinrichtungen für Pensionisten 
steigen wird.

BR Bernhard PATZER  
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